



Pressemitteilung

Mittwoch, 7. Juni 2023

Drachenwelt, Vogelgezwitcher und die weite See: Drei weitere Spielplätze vom Betriebsamt der Stadt Norderstedt saniert

Norderstedt. Mehr Vergnügen und Sicherheit und eine noch bessere Aufenthaltsqualität für die Norderstedter*innen auf den Spielplätzen – mit dieser Zielsetzung hat sich das Betriebsamt der Stadt Norderstedt einmal mehr der Sanierung von Spielplätzen gewidmet. Drei Spielplätze wurden durch größere Maßnahmen in den vergangenen Monaten rechtzeitig für die Spielplatzsaison 2023 fit gemacht: Der Spielplatz Zaunkönigweg, der Spielplatz Pole Poppenspäler und der Spielplatz Fröbelweg.

Der Spielplatz Pole Poppenspäler greift thematisch die weite Welt der Seefahrt auf. Schiffe, Surfbrett und Wellen und ein weiter „Sandstrand“ regen zum phantasievollen Spiel an. Die kleinen und großen Schiffe laden zu einer abenteuerlichen Fahrt auf hoher See ein, vielleicht auch den Kampf gegen große Wellen (auf denen geklettert werden kann) bei Sturm. Auch ein Surfbrett steht für den wackeligen aber mutigen Ritt durch Wellen und Meer parat. Das kleine Schiff ist für die Jüngsten Spielplatzbesucher*innen gedacht, bekletterbar und bietet eine Rutsche direkt in den Sandstrand. Auch eine neue Schaukel steht bereit.

Beim „Drachenland“ beim Spielplatz Fröbelweg sind mehrere Spielgeräte, unter anderem der Turm und die Rutsche, ausgetauscht worden. Im „Drachenland“ lädt ein großer bunter Drache zum Klettern, Turnen, balancieren, toben und rutschen ein. Aus dem Drachenmaul kommt die Rutschen-Zunge, die direkt in den Futtertrog führt. Über dem Drachenkopf schwebt ein gelber Drachenflügel, der zum Fliegen geeignet scheint. Dieser gelbe Drachenflügel hat aber noch eine ganz andere, praktische Funktion: Er schützt vor Regen als auch vor Sonne.

Der Drachenturm ist ein Unikat, handgefertigt aus einer Spielgerätebau-Tischlerei aus Niedersachsen. Der Drachenturm zeichnet sich durch viel Liebe zum Detail aus. Die Garten- und Landschaftsbauarbeiten, wie etwa die Holzeinfassung, der Fallschutz und Hangsicherung wurden vom Ausbildungs- und Integrationsteam des Betriebsamtes geleistet. Aktuell finden an dem Spielplatz noch einige Restarbeiten statt, die Freigabe für die Öffentlichkeit erfolgt in Kürze.

Der Spielplatz „Zaunkönigweg“ greift thematisch passend die Vogelwelt auf. Das Leben des Vogels Zaunkönig wird bei diesem Spielplatz in vielfacher Form thematisch wiedergespiegelt. Der Zaunkönig lebt als einheimischer Vogel in den Hecken und Grünzügen in Norddeutschland. Die Hecke als Lebensraum wird von einer Wippe thematisch aufgegriffen. Diese wurde als Unikat aus Robinienholz geschnitzt und ist mit Blättern verziert.



Die optisch auffälligen Kletterelemente unter dem Blätterdach sind auf den Kopf gestellte Vogelnester, die zum Klettern, Balancieren und Rutschen einladen. Und der Zaunkönig selbst – der ist als fröhliche Wipffigur anzufinden. Alle Spielelemente sind handgefertigte Unikate aus hochwertigem Robinienholz.

Die Stadt Norderstedt kontrolliert und saniert turnusmäßig die städtischen Spielplätze. Beschädigungen, die im Laufe der Zeit auftreten können, werden von den Spielplatzkontrolleuren aufgenommen und entsprechend zeitnah beseitigt beziehungsweise ein Austausch von Spielgeräten veranlasst. Die Norderstedter*innen können die Arbeit des Spielplatz-Teams unterstützen und Beschädigungen an Spielgeräten und andere Defizite über den städtischen Mängelmelder (www.norderstedt.de/Aktuelles-und-Service/Mängelmelder) mitteilen. Bei der Sanierung der Spielanlagen achtet die Stadt Norderstedt auf den Einsatz möglichst nachhaltiger Lösungen.